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La Cámara de Diputados de la Provincia de Santa Fe declara su preocupación por la situación de 
los 1 .435 empleados de la empresa Celulosa Argentina, ubicada en la ciudad de Capitán 
Bermúdez, departamento San Lorenzo, luego de conocida la noticia que la firma entró en default 
por una deuda de 60 millones de dólares. 

Celulosa no solamente es una importante fuente de trabajo sino una marca de la identidad 
colectiva de Capitán Bermúdez, por eso este cuerpo se solidariza con las familias trabajadoras e 
insta al gobierno provincial para que impulse todas las medidas necesarias para mantener los 
puestos laborales. 

Carlos del Frade 
Diputado Provincial 

FUNDAMENTOS 

Señor Presidente: 

La información publicada por los grandes medios de comunicación regionales y nacionales dan 
cuenta que la empresa Celulosa incumplió el pago de una deuda de 60 millones de dólares y 
técnicamente entró en default. 

La fábrica tiene su planta en la ciudad de Capitán Bermúdez, departamento San Lorenzo, desde 
la década del 30 del siglo pasado y es una de las principales fuentes laborales de la provincia con 
1.435 empleados, la mayoría de ellos en nuestra provincia. 

Había lanzado un canje para cambiar los papeles que llegó a reunir el 92 por ciento de adhesión 
pero no pudo cancelar el monto restante, de modo que decidió reabrir el canje. 

La empresa explicó a través de un comunicado a la Bolsa que la reapertura se hizo para permitir 
a inversores que querían entrar a la operación y no pudieron hacerlo a tiempo. Sus directivos 
resaltan la falta de acceso a financiamiento para las empresas locales. 

"Dada la situación del país la empresa tuvo que cancelar crédito comercial con bancos por u$s 30 
millones este año. En esta ocasión, luego de un canje exitosísimo que reunió a casi el 92 por 
ciento de los acreedores, se decidió una reapertura del canje para dar tiempo a que ingresen 
inversores del exterior que no pudieron entrar vía Euroclear", dijo José Urtubey, director de la 
compañía. 
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"Esta reapertura permitiría aumentar el porcentaje de participación en el canje, lo cual resulta 
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indispensable considerando la falta de acceso a financiamiento imperante como consecuencia de 
la de la crisis económica que atraviesa el país", agregó el mensaje de la empresa a la Bolsa. 

De acuerdo a la información de la propia Celulosa, la empresa fue adquirida en un 54 por ciento 
por el Grupo Tapebicuá a la firma Franapel Investment Corp. 

En el último balance presentado y que corresponde al año 2018, Celulosa facturó 5 .148 millones 
de pesos, 22, 19 por ciento más que en 2017. 

Ese monto de ventas la ubicó en el puesto 334 entre las mil empresas que más venden en la 
Argentina. 

A razón de 14,10 millones de pesos por día; 587.671 pesos por hora y 9.794 pesos por minuto. 

Pero más allá de estos detalles bursátiles, es imprescindible mantener las fuentes laborales en la 
ciudad de Capitán Bermúdez. 

Por tales razones les pido a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Declaración. 

car\os de\ frade: 
o,µutado Pro"\f\Cia 
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